



**FUNDACION MEDIO AMBIENTE.** Para contribuir a mantener limpia la ciudad de Santa Tecla fue constituida la Fundación Teclena Pro Medio Ambiente, a instancias del Club Rotarjo. Izq. a derecha: Maurilio Andino Lord, César Dueñas, Carlos Enrique Araujo, José Zablah Touche, Pedro Antonio Alvarez, Ana María Castillo y Axel Christensen.

## Inminente Crisis Agro por Falta de Algodón y Caña

Una verdadera crisis se cierne sobre el agro salvadoreño por la poca siembra de algodón y caña que habrá este año, advirtieron los presidentes de las respectivas gremiales ayer por la mañana.

Tres importantes gremios de la agroindustria, representados por la Cooperativa Algodonera Salvadoreña, los Productores de Caña y la Asociación de Ganaderos de El Salvador, entregaron una placa de reconocimiento al Lic. Arturo Muy-

shondt, ayer por la mañana en el local de la COPAL "por su decidido trabajo, empeño y valioso apoyo al sector agropecuario".

Después de la entrega, el presidente de la Cooperativa Algodonera, José Antonio López, y el presidente de los productores de caña, Joaquín Brizuela, ha-

blaron sobre la crisis que se avecina en el campo ante la escasez de trabajo.

El dirigente algodonero dijo que desafortunadamente la cantidad de créditos aprobados hasta este momento está para sembrar 14 a 15 mil manzanas espe-

—Favor pase a la página 29.

## Pago Complementario Para Cosecha Piden Cafetaleros

Ante la difícil situación económica que enfrenta, el gremio cafetalero requiere que el Instituto del Café (IN-CAFE) entregue, cuanto antes, otro complemento de cien colones por el pago de la pasada cosecha, declaró un alto dirigente gremial.

El presidente de la

Asociación Cafetalera de El Salvador, René Domínguez, expresó que ante la tardanza del invierno, al aumento de los salarios agrícolas decretado recientemente, los cafetaleros se encuentran en dificultades económicas.

El Sr. Domínguez —Favor pase a la página 17.

## Debe Prohibirse Cartular a los Altos Funcionarios

Entre el gremio de abogados de la República ha vuelto a plantearse la necesidad de prohibir que abogados que ostentan altos cargos oficiales cartulen a toda hora, utilizando secretarías y equipos de oficina al servicio del Estado.

Como caso específico se cita el del actual Fiscal General de la República, Dr. Roberto Girón Flores, quien a las diez horas del martes 29 de septiembre de 1987, o sea en horas en que supuestamente

—Favor pase a la página 21.

## Gobierno no Debe Alterar Propósito de Buses Donados

El gobierno democristiano no debe alterar el propósito con el que fueron donados 40 autobuses por Japón, porque en el acuerdo se establece que las unidades serían vendidas a los empresarios a quienes los terroristas les han quemado unidades. Así lo declara el

transportista Fredy Quintanilla, al señalar que el Fondo de Garantía de la Pequeña Empresa (FIGAPE) ha puesto a trabajar los buses japoneses en varias rutas del área metropolitana y Santa Tecla, cobrando la eleva-

—Favor pase a la página 23.

## ¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 58.

# Cámara Pide a Asamblea Reorientar la Economía

La Cámara de Comercio e Industria de El Salvador solicitó ayer a la Asamblea Legislativa una revisión y modificación de varias leyes que están obstaculizando los esfuerzos por superar la crisis

socioeconómica de El Salvador.

Don Eduardo Trabardino, el Lic. Ricardo Montenegro, don Ricardo Simán, el Lic. Rafael Alvarado, los ingenieros Francisco Castro y Ricardo Flores,

directivos de la Cámara, visitaron al presidente de la Asamblea, Lic. Ricardo Alvarenga Valdivieso, para proponerle una reorientación de la economía.

El vicepresidente de la Cámara, Sr. Ricardo Simán, señaló que esta gremial considera ne-

cesaria la privatización de la banca, así como la revisión y modificación de la Ley de Fomento a las Exportaciones, el comercio del café y el azúcar y la ley de regulación de precios, debiendo que frenan el desa-

—Favor pase a la página 57.

## Ganaderos Piden Asamblea Intervenga en su Favor

Para iniciar una verdadera reactivación del sector agropecuario salvadoreño, es necesario que la Asamblea Legislativa conozca y patrocine las posiciones y propuestas de los diferentes gremios en procura de ese objetivo,

declara un director de la Asociación de Productores de Leche (PROLECHE).

El abogado y empresario ganadero Dr. Juan José García Aguilar considera oportuno

—Favor pase a la página 21.

## Distribuidores Alimentos Animales Piden Exención

Los propietarios de negocios conocidos como agroservicios, especializados en la distribución de concentrados para alimentos de aves de corral, ganado vacuno, porcino, ovino y conejos, entre otros, han pedido a la Asam-

blea Legislativa exención del pago del impuesto aplicado al comercio de este renglón.

Señalaron que actualmente pagan el 5 por ciento de impuesto sobre la venta diaria, lo

—Favor pase a la página 29.

## Felicitan al Diario por Premio Industria Gráfica

"Es difícil hablar de democracia en nuestro país, sabiendo que una tribuna independiente como EL DIARIO DE HOY ha sido restringida en publicidad por parte del gobierno democristiano, solamente por decir la verdad y mantener su posición de defensor del sistema de libre empresa".

Así lo manifiesta el Sr. Carlos Alberto Martínez, Presidente de la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS), al felicitar a EL DIARIO DE HOY por haber sido designado el premio "Industria

Gráfica 1988", otorgado por la Asociación Salvadoreña de Empresarios de Industrias Gráficas.

El señor Martínez inauguró la convención nacional de los comerciantes en esta capital, en la que plantearon la necesidad de que opere la banca privada nacional y extranjera, la creación de cooperativas de empresarios a nivel nacional y un financiamiento para el pequeño y mediano comerciante que actualmente atraviesa problemas económicos.

Señala el dirigente

gremial que EL DIARIO DE HOY es la voz de la micro, pequeña y mediana empresa y que siempre ha estado al servicio de los verdaderos intereses de la Patria.

Dice que la actitud tomada por el gobierno democristiano contra EL DIARIO DE HOY al negarle la publicidad como un medio para frenar su libre pensamiento, ha sido objeto de preocupación en el sector productivo del país y de todos los salvadoreños que anhelan

—Favor pase a la página 27.



**HOMENAJE A MAESTROS.** En la escuela General Bran, de la colonia Escalón, la Guardia Nacional agasajó a doscientos profesores. Hubo rifas, música y un almuerzo. Un oficial de la G.N. entrega premio a uno de los homenajeados.



**CONVENCION NACIONAL.** Facilidades para créditos a largo plazo y con intereses bajos, la creación de cooperativas en las filiales del país y la fundación de bancos privados, analizaron los comerciantes e industriales durante una convención nacional en esta capital. El seminario fue organizado por la Sociedad de Comerciantes e Industriales (SCIS). Al centro, el Sr. Carlos Alberto Martínez (Pdte.), y otros directivos.